

Propuesta de valor

La innovadora solución que ofrecemos con Health Care, es **establecer una relación fuerte entre el paciente, el farmacéutico y el médico de cabecera**. A la vez, queremos ayudar a las personas mayores que tengan problemas de movilidad para que les lleguen los medicamentos que necesiten tomar.



Health Care tiene un gran número de ventajas, especialmente para las personas mayores que tienen problemas de movilidad. Por supuesto, como desarrollaremos en los Objetivos de Desarrollo Sostenible, **la mejora de la calidad sanitaria influirá en el incremento de la salud de los ciudadanos**.

El acuerdo de colaboración con los Ayuntamientos de Gijón y Oviedo asegurará la estabilidad del proyecto para llevarlo a cabo. **Nuestro mercado será regional, dentro del Principado de Asturias**. Con una concesión única por parte de los Ayuntamientos para realizar el proceso completo, **evitaremos las duplicidades que se dan actualmente, con sinergias con el sistema de infraestructuras ya utilizado del sistema de Salud Pública**.

Al descargar la aplicación de Health Care, el usuario deberá registrarse aportando una serie de datos personales, donde incluye decir si eres paciente, médico o farmacéutico. Health Care ofrece un servicio con la finalidad de mejorar y facilitar la vida diaria de la sociedad, lo que nos lleva a que **nuestro compromiso con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) promovidos por las Naciones Unidas, sea máximo.**

OBJETIVOS DE DESARROLLO SOSTENIBLE



Health Care, **ayuda a personas con problemas de movilidad**, que no pueden ir a las farmacias a recoger los medicamentos que se tienen que tomar, lo que lleva al de Salud y Bienestar de las personas (3).

También, a través de la contratación de repartidores, ingenieros de aplicación de programas, diseño y mantenimiento de la aplicación **generamos empleo, reduciendo el paro**, buscando con ello el trabajo decente y crecimiento económico (8).

El objetivo de nuestro proyecto es mejorar y hacer eficientes procesos de gestión de la sanidad que repercuten en todos los niveles de la sociedad. Desde la **mejora de las condiciones de trabajo de los médicos y personal sanitario (8)**, la **integración y saneamiento de infraestructuras a través de la tecnología (9)**, y **reducción de burocracia y tramitación para los pacientes, haciendo su vida más fácil (3)**.

Y por último, es importante saber que vamos a cooperar con ayuntamientos, farmacias, centros médicos, y también con empresas, por lo que tenemos que **remarcar las alianzas para lograr los objetivos (17)**.